

デイ車でGO!

2013. 2月号

寒さ厳しき折ではありますが暦は立春を迎え、梅もつぼみを付け始め春の訪れの準備を始めています。「行く1月」「逃げる2月」とはよく言ったもので、月日の流れの早さを感じますね。

* 1月の出来事 *

* 初詣 *

施設近隣の多治速比売神社に初詣に行きました。外に出るのもためらうほどの寒さを想像していましたが、全日ともに快晴でひなたでは、やさしい暖かさを感じる素晴らしい初詣となりました。スタッフも一緒に皆様のご健康を祈らせていただきました。



* 調理レクリエーション *

1月21日～26日の期間、ホットケーキミックスを利用したおやつ作りを行いました。週の前半は「フクメロンパン」、後半は「小倉蒸しケーキ」を作りました。「本当にこれが、メロンパンになるの?」などと話しながら、にぎやかに協力して作られておりました。



* 集団レクリエーション *

* 羽根突き *

職員対抗羽根突き大会を行いました。昨年末に作成していただいた巨大羽子板も登場し、大熱戦となりました。負けたスタッフには勿論、利用者さまから筆入れが行われ、見事な書道の腕前を披露される方もおられました。



* ジャンボカルタ *

皆様に作っていただいた「いずみの郷ジャンボ食べ物いろはカルタ」でカルタを行いました。皆様「自分が色を塗った札は必ず取るぞ!!」という意気込みでカルタに向われておりました。



* 今後の予定 *

3月 調理レクリエーション
3月末～4月初め お花見